

Unzumutbarer Südanflug: **Es tut mir Leid!**

Der gekröpfte Nordanflug wird noch 2006 eingeführt und gleichzeitig die Süd- und zusätzlichen Ostanflüge verboten...

- ... damit über 200'000 Betroffene entlastet werden.
- ... damit wieder Rechtssicherheit geschaffen wird und das Raumplanungs- und Umweltschutzgesetz eingehalten werden können.
- ... damit die Bevölkerung im dichtest besiedelten Gebiet der Schweiz vor den Folgen eines Flugunfalles bewahrt wird.

Das Anflugregime auf den Flughafen Zürich ist unzumutbar. Die historisch gewachsene Landerichtung von Norden her kann mit dem gekröpften Nordanflug problemlos wiederhergestellt werden. Diese rein schweizerische Lösung ist im Herbst 2006 realisierbar.

Der Verein Flugschneise Süd – NEIN (www.vfsn.ch) und die betroffene Bevölkerung danken dem Bundespräsidenten für sein Engagement zu Gunsten dieser sinnvollen Lösung.